

# WARTA

## HUT Bhayangkara ke-77, Polresta Bandara Soekarno Hatta Menerima 3 Kunjungan Lembaga TNI

Suhendi - [KOTATANGERANG.WARTA.CO.ID](http://KOTATANGERANG.WARTA.CO.ID)

Jul 4, 2023 - 05:13



TANGERANG - Dalam rangka peringatan HUT Bhayangkara ke-77, Polresta Bandara Soekarno-Hatta menerima 3 kunjungan lembaga TNI, Senin (3/7/2023).

Kunjungan pertama dilakukan Pasukan Marinir yang dipimpin Komandan Batalyon Zeni 1 Marinir, Mayor Fajar Kris Dianto dalam rangka kegiatan Kunjungan dan Silaturahmi. Rombongan ini pun diterima di Loby SPKT Bandara Soekarno Hatta oleh Wakapolresta Bandara Soekarno Hatta AKBP Dr. Raden M. Jauhari, S.H., S.I.K., M.Si. beserta jajaran pejabat utama Polresta Bandara Soekarno Hatta.

Dalam kesempatan itu, Pasukan Marinir yang dipimpin Komandan Batalyon Zeni 1 Marinir, Mayor Fajar Kris Dianto menyerahkan Cenderamata sebagai ucapan Dirgahayu Polri yang ke-77.



Selepas kunjungan Pasukan Marinir, Wakapolresta Bandara Soetta AKBP Dr. Raden M. Jauhari, S.H., S.I.K., M.Si. langsung menerima kunjungan Dandim 0506 Tangerang Kolonel Inf. Ali Imran beserta Rombongan.

Dalam kesempatan itu, Dandim 0506 Tangerang Kolonel Inf. Ali Imran beserta Rombongan menyerahkan tumpeng sebagai ucapan Dirgahayu Polri yang ke-77.

Kemudian Wakapolresta Bandara Soetta dan Dandim 0506 Tangerang beserta jajaran melaksanakan kegiatan makan siang bersama di Ruang SPKT Polresta Bandara Soekarno Hatta.

Selesai melaksanakan kegiatan makan siang bersama, Dandim 0506 Tangerang beserta Rombongan pun pamit untuk melakukan kegiatan lainnya.

Dan terakhir, Wakapolresta Bandara Soetta menerima kunjungan dan silaturahmi Pomal Lantamal III Jakarta Kolonel Laut (PM) Ahmad Junaidi beserta rombongan.

Dalam kesempatan itu, Pomal Lantamal III Jakarta Kolonel Laut (PM) Ahmad Junaidi beserta rombongan menyerahkan Cenderamata serta pemberian ucapan Dirgahayu Polri yang ke-77 serta melakukan ramah tamah.

Wakapolresta Bandara Soekarno Hatta AKBP Dr. Raden M. Jauhari, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan kegiatan kunjungan dan silaturahmi tiga lembaga TNI itu untuk menjaga tradisi dan memperkuat hubungan Sinergitas dan Soliditas TNI – Polri.

"Kami sangat mengapresiasi kunjungan tiga lembaga ini. Kami harap lewat kunjungan ini dapat memperkuat hubungan Sinergitas dan Soliditas TNI – Polri," tutur Raden M. Jauhari.

Sementara itu Kapolresta Kombes Roberto Pasaribu menyampaikan juga ucapan

terimakasih atas perhatian rekan-rekan TNI dan kegiatan ini menambah semangat dalam bekerjasama TNI Polri menuju Pemilu Damai 2024.  
"Sebagaimana arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto kepada seluruh jajaran Polres di wilayah Metro Jaya bahwa sinergitas TNI dan Polri memiliki peranan penting dalam memelihara keamanan dan ketertiban terutama menuju Pemilu Damai 2024," disampaikan oleh Kapolresta Kombes Roberto Pasaribu.  
(Hadi/Red)